

"Meine Liebe" KLANCE FF

Von Kuroi_Karasu

Prolog: "Prolog- Mein Verlust-

Etwas Sonne schob sich durch die Schallusionen meines Fensters... liesen mich die Staubkörner betrachteten die in meinem Raum tanzten und schwebten. Genervt schob ich meine Hand über meinen Müden Augen und fluchte. "Hergott verpiss dich Sonne .." murmelte ich und drehte mich zur Seite. Der Anblick meiner Wand war mir unfassbar vertraut geworden. Vielleicht lag es aber daran das ich meine Wand die meiste Zeit meines Tages anstarrte wenn ich nicht gerade Pizza Futterte oder an meiner Gitarre herumzupfte nur um sie dann wütend in die Ecke zu schmeißen. Scheiße JA ich weis was ihr denkt. Was ist mit dem Sunny Boy Lance los? Der Kerl der immer grinst und einen scheiß Witz nach dem anderen riss? Wie kam es dazu das er sich in einem Zimmer verkriecht auf dem Planeten Erde und darauf wartet das noch ein Tag vorbei geht.. nur damit der nächste sinnlose ellenlange Tag anbrach .. Wo war der stolze Paladin hin? Der ganzer Weltraumkram und die ganzen Missionen und das was man halt so tut wenn man nicht gerade das Universum beschützt..

Ich sags euch. Er liegt in seinem Bett und wartet darauf das der Tag zu Ende geht weil das Universum ihm mal am Arsch lecken konnte. Weil das Universum ein Penner war! Und es ehrlich gesagt überhaupt keine Rolle spielte ob man ein Held war oder sowas. Oder wie man sich anstrengt und um etwas kämpft. Keine Ahnung aber vielleicht hatte ich gedacht das mit Allura und mir war was... was Großes. Was Richtiges. Sowas wie -Wir Heiraten und bekommen mega süße Menschen/Alteaner Kinder mit Alluras Hübschen Gesicht und meinem unwiderstehlichen Charme- Aber so ist es nicht gelaufen...Absolut nicht gelaufen. Allura war weg. Sie würde auch nicht wiederkommen. Und kurz davor... hatten wir auch noch gestritten. Fuck und WIE wir gestritten hatten. Und dann auch noch der Grund... dafür... Ich vergrub mein Gesicht und biss mir auf die Lippen. Scheiße... Jemanden zu verlieren war schrecklich genug. Aber jemanden zu verlieren und kurz davor noch mit der Person gestritten zu haben war unerträglich. Meine Letzten Worte... waren weder -Pass auf dich auf- noch -Ich liebe dich- Gewesen. Scheiße.. meine letzten Worte waren gewesen.. "ICH WEIS NICHT WAS ICH WILL!"

...

danach hab ich sie nie wieder gesehen. Sie war weg. Und ich hatte nie die Chance gehabt irgendetwas zu klären. Oder Erklären. Fluchend warf ich das Kissen gegen die Wand und spürte wie eine Träne über meine lief. "Das ist.. alles DEINE Schuld..."

flüsterte ich und biss mir so fest auf die Lippen das sie anfangen zu bluten...